

JULIÁN HERREROS



Compositeur, chanteur, producteur et artiste peintre. Il a étudié la guitare flamenco, le folklore chilien et latino-américain, la composition et la production musicale. Il travaille depuis 2001 en tant que "cantaor" flamenco et auteur-compositeur. En 2009, il forme le groupe de valse créole Los Celestinos et depuis 2015, il travaille comme directeur du Coral Rojo Ensemble.

En tant que producteur, il a développé des disques avec le projet Coral Rojo (coralrojo.cl), avec le groupe Los Celestinos ([Pétalos de sol - Los Celestinos](#)) avec les artistes Carola Guttmann, Dangelo Guerra et Camila y Silvio ([En el borde de la noche - Camila y Silvio](#) - prix Pulsar 2020 du meilleur album folklorique). En tant que soliste, il a enregistré Mestizo en 2011 ([Mestizo - Julián Herreros](#)) et avec Dangelo Guerra, ils ont composé Kokorokó, des cuecas et des valses pour enfants. Il réside actuellement à Buenos Aires et travaille comme producteur et musicien pour "Luciana Jury y sus Arcanos" et comme chanteur et musicien en duo avec le musicien Juan Quintero.

Il a réalisé l'illustration des disques de Pinto Cabezas et de Claudio Villanueva, une peinture murale à la Casa Huemul, une peinture murale à Buenos Aires et une série de peintures à Quito, en Équateur.

Liens web :

- [Si dos miradas se juntan \(Julián Herreros\)](#)
- [Agüita \(Julián Herreros\)](#)
- [Se va la quimera \(Julián Herreros\)](#)

MARCOS O'FARRELL



Guitariste, auteur, compositeur, interprète et musicothérapeute.

Son style musical s'enracine dans divers genres de musique traditionnelle de l'Argentine et d'Amérique du Sud. A partir de là, apparaît la nécessité d'une recherche propre, tant dans les paroles que dans la sonorité.

Il a participé à de nombreux concerts et projets, en groupe ou en solo, et a partagé la scène avec un grand nombre d'artistes différents.

Parmi ses œuvres, les plus importantes sont:

Travaux d'enregistrement en solo: [Del Manto Verde](#) (Marcos O'Farrell, 2014), [Estilo gaucho](#) (Marcos O'Farrell, 2016).

Autres travaux d'enregistrement: [Historias de tu Tierra](#) (Huayra Mayu, 2004), Musique pour le film "Tierra Adentro" (Ulises de la Orden, 2011 - [crédits du film](#)), [Maestros de Humahuaca 1](#) (Nuria Martínez, 2012), [Guardián del Umbral](#) (Marcos O'Farrell et Alejo Duek, 2018).

Il réside en France depuis 2020 où il travaille au sein de l'association Pachamanta (www.pachamanta.com), il donne des cours de musique, travaille à l'édition de partitions sur ses propres œuvres pour guitare et organise des concerts en solo et avec d'autres artistes.

Liens web:

- [El florecimiento](#) (Marcos O'Farrell)
- [Oración al Viento](#) (Marcos O'Farrell)
- [Mujer la Tierra](#) (Marcos O'Farrell)